
 

御嵩町議会定例会一般質問通告一覧表 

平成３０年第１回定例会 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

１ 伏屋 光幸 
国指定重要文化財願興寺本堂修理保存会について 

(1)「文化財を守る会」から始まる現在まで「修理保存会」に

至るまでの経緯等について 

(2)本堂修理保存会による寄付予定者の募集と寄付金について 

(3)本堂修理保存会の今後の活動について 

 

 

２ 岡本 隆子  
「森のようちえん」への理解を求める 

(1)みたけの森で活動している森のようちえん「こどもの庭」

を視察していただけませんか。そしてみたけの森での活動を

町民に知らせていただけませんか。 

(2)新しく建設されるみたけの森の「森林学習館」を今後どの

ように活用しますか。 

(3)「森林学習館」には AEDの設置はありますか。 

(4)北山に遠足に出かけ、水土里隊と交流はできますか。 

 

(5)新しく建て替えられる中保育園に森のようちえんの活動を

取り入れ、自然体験のできる保育園という特色を出すことは

移住定住促進にもつながると考えますが、森のようちえん活

動を検討材料の一つに加えていただけませんか。 

 

      

３ 大沢 まり子  
(一問一答方式) 

１ 児童生徒の命を守る施策について 

  学校での心肺蘇生教育の普及推進及び突然死ゼロを目指し

た危機管理体制の整備について 

 

２ 食品ロス削減について 

(1) 教育施設における食育・環境教育を通じて食品ロス削減の

ための啓発を進めるべきと考えるが、見解を伺う。 

 

(2) 町民・事業者が一体となった「食べ切り運動」の推進につ

いての見解を伺う。 

 

                       



 

４ 高山 由行 
みたけの「まちなかづくり」について 

 (1)願興寺の今後 

・観光施策、にぎわいづくりに対しての願興寺の位置づけ 

・国の重要文化財の仏像 24 体の常時拝観できる運営方法の

確立 

・みたけの「宝物」として今後、願興寺の進む道の住職を含

めた話し合い、議論できる「場」の設立提案 

 

(2)観光基本計画推進に向けたスタートの取組状況 

・まちづくり会社設立に向けた参画希望者交流会について 

・どの様な雰囲気の会場だったか 

・どの様な意見が出たか 

・このまちづくり会社や参画希望者の会議はどの 

様な立ち位置の「場」に育ちそうか 

・観光基本計画推進 2 年目の平成 30 年度の具体的取組計画

は何か 

 

 

５ 加藤 保郎 
(一問一答方式) 

1 東美濃ナンバー導入について  

平成２９年度に「東美濃」ナンバーの導入を目指す東濃・可

児七市町の実現協議会の今後について 

(1)協議会で行った住民アンケートで御嵩町内住民に係る部分

の結果は抽出できるか 

(2)可児市議会が協議会脱退を表明したが協議会への影響は 

(3)協議会の今後の運営等に対する町長の考えは 

(4)今後の協議会のスケジュールは 

 

２ 資源分別回収事業について 

最近町内のいたるところで資源分別回収ステーションが設

置されている。行政も拠点方式に変更したらどうか 

 

  

 


